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Beitrag von „Lemmi“ vom 25. März 2021, 23:08

Eigentlich schade um die Holzoptik, aber Ingo hat recht. Das Deck gehört Grau. Selbst wenn
man es nicht gemalt hätte, dann wäre das Holz durch den Kontakt mit dem Salzwasser schnell
vergraut. Die reine Holzoptik gab es nur nach dem Beplanken der Decks.

1https://www.modellbauforum-koeln.de/index.php?thread/8117-u-995/&postID=217541#post217541
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